



Siedler-Tages- Ausflug 2018



An alle Mitglieder und Freunde

Der diesjährige Ausflug der Siedlergemeinschaft findet am

Samstag, den 29. September 2018 statt.

Ziel: Blaubeuren - Blautopf, Bimmeln und Besen.....

Abfahrt ist um **8:00 Uhr** bei der ehem. Metzgerei Dworschak.

Mit dem Bus fahren wir nach Blaubeuren. Unterwegs machen wir, wie jedes Jahr, unser bewährtes Siedler Frühstück.

In Blaubeuren machen wir zunächst eine Panoramarundfahrt mit dem „Blautopfbähnle“ durch den Klosterhof, weiter über Blaubeurens Hausberg mit faszinierenden Ausblicken auf die Stadt. Anschließend weiter über den Panoramaweg zu einem Aussichtspunkt über der Altstadt. Danach Fahrt durch die reizvolle Altstadt bis zum Blautopf.



Anschließend kehren wir zum Mittagessen ins Hotel Cafe zum Löwen ein, mit regionalen Gerichten. Nach dem Mittagessen ist wieder genügend Zeit den Klosterhof zu erkunden und am berühmten Blautopf zu spazieren. Direkt am Blautopf gibt es auch schöne Plätze um eine Tasse Kaffee mit Kuchen zu genießen.

Auf unsere Rückkehr Richtung Heimat machen wir einen kleinen Umweg nach Unteröwisheim, wo wir den Abschluss zum „Kannenbesen“ machen. Danach geht es wieder nach Bruchsal. Die Ankunftszeit ist gegen 21 Uhr geplant.

Der Unkostenbeitrag für die Busfahrt und Bahn beträgt **Euro 24,00** pro Person.

Es würde uns freuen, wenn wir wieder gemeinsam in einer großen Gruppe einen schönen Tag verbringen könnten.

Eure Vorstandschaft



Abschnitt bitte bis spätestens **22. September 2018** bei Patrick Mariman, Franz-Sigel-Str. 62 einwerfen.

Name: _____ Anzahl Personen

Strasse: _____

Ich nehme am Ausflug teil und melde mich verbindlich an. Den Unkostenbeitrag über **24,00 €** pro Person werde ich bei Reiseantritt im Bus begleichen.